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investiga bichos em 
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Os avicultores de Montezuma recebem pela 
primeira vez a assistência técnica e gerencial do 
Programa AgroNordeste, do Sistema Faemg Senar. 
A avicultura tem sido o foco de trabalho, iniciado 
nas últimas semanas de dezembro de 2022, e já 
vem causando transformações positivas no dia 
a dia dos produtores, atendidos pelo técnico de 
campo Guilherme Jardim. O grupo é formado, 
em sua maioria, por pequenos produtores rurais 
da agricultura familiar que atuam na comercializa-
ção local de hortaliças e verduras, e que viram na 
criação das aves para postura e abate uma alterna-
tiva de dinamizar as atividades.

A Superintendência Regional de Saúde de 
Montes Claros repassou a 54 municípios que 
integram a sua área de atuação a segunda re-
messa de 6.680 doses de vacinas pediátricas, 
destinadas à aplicação da primeira, segunda 
e terceira dose em crianças de seis meses a 
quatro anos de idade. A remessa de vacinas 
chegou à Rede de Frio da SRS, como parte 
de 180 mil doses que o Ministério da Saúde 
entregou na semana passada à Secretaria de 
Estado da Saúde de Minas Gerais (SES-MG), 
visando atender demandas de 853 municí-
pios.

Jovens de Montes Claros 
contam como costumam 
aproveitar a folia

DIVULGAÇÃO

Avicultura é estruturada 
e planejada para 
alavancar no NM

Norte de Minas recebe 
mais 6,6 mil doses de 
vacinas para crianças
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DIVULGAÇÃO

A proposta de criação da Vila Olímpica de Montes 
Claros, que levará o nome de Edson Arantes do Nasci-
mento, o Pelé, será discutida hoje (7), às 17 horas, em 
reunião na sede do Lions Clube Montes Claros Serta-
nejo, no bairro santa Rita, com as presenças do vice-
-prefeito Guilherme Guimarães, do reitor Wagner de 
Paulo Santiago e o empresário Paulo César Santiago. 

Criação da Vila Olímpica de Montes Claros será 
definida

Conexão Portal realiza, hoje, na Amams 
curso de licitação para entidades 
municipalistas
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O A pesquisa de variação de pre-
ços em Montes Claros registrou 
variação em janeiro de 0,89% con-
tra 0,32% no mês de dezembro de 
2022. As informações são do Ín-
dice de Preços ao Consumidor da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros. 

Inflação em Montes Claros registra alta de 0,89% 
em janeiro

OAB Montes Claros promove 1º Encontro 
de Presidentes das Subseções do NM

O Portal de Compras Públicas, a Amams, o Cimams e o Codanorte realizam hoje (7) e amanha, o curso sobre a Nova Lei 
de Licitações com o tema “Não basta saber sobre a nova lei, é preciso regulamentar”, que ira orientar os municípios sobre a 
importância de regulamentação desta nova lei no âmbito municipal. 
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Discutir as demandas e ações para os próximos anos de gestão com o presi-
dente da Seccional Mineira, Dr. Sérgio Leonardo foi o objetivo do 1º Encontro 
de Presidentes das Subseções. O evento, que aconteceu na sede da OAB em 
Montes Claros, teve a presença de representante de 20 subseções da Ordem 
dos Advogados do Brasil no Norte de Minas. 
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Humorista Gustavo Tubarão é 
diagnosticado com Transtorno Borderline

Carf: Cautela e canja de galinha 
não fazem mal a ninguém (Parte 1)

Lamber, morder e contaminar alimentos 
de outros

Essa a nova imbecilidade das 
redes sociais que circulam a torto 
e a direito mundo afora. Começou 
depois de uma série de reporta-
gens dando conta de que funcioná-
rios, principalmente de redes “fast 
foods” lambiam, pisoteavam, ‘brin-
cavam’ com os alimentos que ser-
viriam aos clientes. A onda tomou 
conta de alguns idiotas que resolve-
ram atacar estas empresas com suas 
insanidades totais.

Alguns chegam ao disparate de 
tomar o alimento da mão do con-
sumidor e lamber. Mas, fazem isto 
com pessoas indefesas ou pegas 
de surpresa com a atitude do sem 
noção.

No Japão, um adolescente cau-
sou grande prejuízo para uma em-
presa de sushi ao passar o dedo na 
gengiva e língua e contaminar o 
que estava sendo servido em uma 
esteira giratória que passa por todo 

o balcão e cada cliente se serve á 
vontade.

O pior de toda esta insanidade 
mental é que os brincalhões ainda 
se filma, fotografam e postam nas 
redes sociais.

O mundo ainda chora seus mor-
tos por conta da covid-19 e vemos 
pessoas agindo deliberadamente 
para atacar, com uma gana inco-
mum, outras pessoas.

É bom lembrar, ou destacar que 

a boca humana saudável abriga uma 
enorme variedade de microrganis-
mos, como vírus, fungos, protozo-
ários e bactérias. Essas últimas são 
as mais numerosas. Segundo pes-
quisadores e cientistas, as bactérias 
em uma boca sadia giram em torno 
de 100 milhões em cada mililitro de 
saliva.

Imagina o que pode ocorrer 
para alguém consumir peixe cru 
em uma esteira com milhares de 

bactérias?
Enfim. Não podemos replicar, 

repostar, incentivar estas “brinca-
deiras” que vez ou outra surgem 
na rede mundial de computadores 
e celulares.

Para alguns participantes, os 
chamados “desafios” são apenas 
brincadeiras. O problema é que 
para se exibir, estes influenciadores 
(do mal) filmam, lançam em redes 
sociais e vêm suas brincadeiras vira-

lizarem rapidamente.

Nos últimos tempos vivemos o 
desfio da Momo; da baleia azul (es-
cancarando a depressão e suicídio 
juvenil); brincadeira da rasteira; a 
roleta humana; o desafio do deso-
dorante; do spray congelante e do 
desmaio. Alguns fatais.

Até onde vai a sandice humana 
em busca de visualização?

Desde que o ministro Fernan-
do Haddad anunciou a decisão de 
reintroduzir o voto de qualidade 
a favor do fisco no Conselho de 
Administração de Recursos Fiscais 
– CARF a medida tem sofrido for-
tes críticas de advogados tributa-
ristas da área empresarial, da OAB 
e confederações empresariais. Em 
síntese, alegam que seria medida 
apenas arrecadatória para manter 
o descontrole de gastos públicos.

Sustentam, ainda, que traria 
insegurança para o mercado e 
para o investimento estrangeiro. 
Antes de apresentarmos a opinião 
divergente, é preciso contextuali-
zar o CARF, o tribunal administra-
tivo pertencente ao Ministério da 
Fazenda que decide os processos 
em que o Estado cobra tributos. 
Em tese, o CARF é um órgão pa-
ritário, em que o colegiado de 
julgadores é formado em igual 
número por representantes do 
governo e dos contribuintes bra-
sileiros. Na verdade, não é bem 
assim.

Praticamente todos os repre-
sentantes dos “contribuintes” são 
indicados por confederações em-
presariais. Para ser um órgão em 

que a coletividade dos contribuin-
tes fosse realmente representada 
seria necessário que o tribunal 
tivesse indicações de outras insti-
tuições da sociedade, com visões 
diversas (e às vezes opostas) às 
das confederações, tais como 
universidades, sindicatos, asso-
ciações sem fins lucrativos etc. O 
que temos hoje é um órgão que 
tem metade dos contribuintes in-
dicados pelo Estado e a outra por 
uma elite empresarial nacional, o 
que é bem diferente.

Os últimos quatro anos foram 
caracterizados pelo radicalismo 
em todas as áreas, inclusive na 
área econômica. O CARF não fu-
giu à regra. Nesse contexto, uma 
das medidas do governo Bolsona-
ro foi alterar o processo decisório 
do CARF, em linha com a política 
ultraliberal do seu Ministro da 
Economia. Até 2020, se houvesse 
empate no julgamento, o Estado 
vencia por meio do voto de qua-
lidade.

Ao contribuinte vencido res-
taria a opção de levar a cobrança 
para o Poder Judiciário. Após a al-
teração, em caso de empate, a de-
cisão passou a ser a favor da pes-

soa autuada, sem possibilidade 
do Estado recorrer ao Judiciário. 
A mudança transformou o CARF 
num inusitado órgão de revisão 
empresarial definitiva da cobran-
ça de tributos pelo Estado.

Existem dois pontos cruciais 
para o atual governo ter voltado 
atrás da mudança implementada 
por Bolsonaro: (i) por razões ób-
vias, país algum com instituições 
fortes e independentes entrega 
poder decisório de interpretação 
sobre tributação para indicados 
por confederações empresariais; 
(ii) o CARF hoje é política pública 
fragilíssima, escancarando as por-
tas para captura do público por 
interesses privados, seja de forma 
ilegal ou mesmo dentro da lei. 

Qualquer oposição ao projeto 
do atual governo teria o dever de 
abordar estes dois pontos, propo-
sitalmente ignorados nos textos 
que defendem a regra de desem-
pate criada no governo Bolsona-
ro. O retorno do voto de qualida-
de atenuará tais problemas, mas 
ainda deixará o Brasil muito lon-
ge dos países com sistemas admi-
nistrativos de solução de conflitos 
tributários mais desenvolvidos.

Vamos então às divergências 
com o lobby contrário à rein-
trodução do voto de qualidade, 
começando pelo ponto mais 
simples, que é o argumento de 
insegurança para o investidor e 
o mercado. Ora, o investidor es-
trangeiro está acostumado é com 
instâncias de revisões administra-
tivas em que só representantes do 
Estado tem lugar.

O centenário CARF brasileiro 
é que é a exceção mundial. Di-
fícil imaginar investidor estran-
geiro saindo do Brasil por isso, 
simplesmente porque alternativa 
mais benéfica continuará não 
existindo. A chantagem estrutural 
de insegurança para o mercado 
é rotineiramente usada sem base 
para qualquer projeto que contra-
rie interesses de uma parte privi-
legiada do mercado. Confunde-se 
segurança jurídica com a expecta-
tiva de decisões sempre favoráveis 
ao mercado.

Passemos agora ao núcleo da 
divergência, que é o fato do go-
verno estar declaradamente pro-
pondo a mudança no processo 
decisório do CARF para aumentar 
a arrecadação. Naturalmente, exa-

minar impactos na arrecadação 
decorrentes de decisões de um 
tribunal de revisão administrativa 
de cobrança de tributos é fun-
ção primordial do administrador 
público. A mudança possibilitará 
que planejamentos tributários 
que o Estado considera como 
abusivos, cujas decisões favorá-
veis do CARF possuem o efeito 
cascata de sangrar os cofres do 
Estado em centenas de bilhões de 
reais, não sejam chancelados pelo 
próprio governo.

O retorno do voto de qualida-
de é essencial para o Estado, mas 
também será bom para os contri-
buintes, incluindo a maior parte 
das empresas nacionais. A solu-
ção arrecadatória de combinar o 
retorno do voto de qualidade com 
um programa de recuperação de 
créditos (Litígio Zero) é perfeita. 
A tendência é que teses que pos-
suem argumentos jurídicos frágeis, 
perpetuam regalias injustificáveis, 
prejudicam a economia, inclusive 
as grandes/médias e pequenas em-
presas que cumprem com suas 
obrigações tributárias, terão a 
jurisprudência revertida para o 
posicionamento vigente antes da 

alteração do governo Bolsonaro.
Como são teses em que o Judi-

ciário deve se posicionar a favor 
da União – como, por exemplo, 
“ágio interno” e “limites à coisa 
julgada” – a empresa privilegia-
da ficará propensa a aderir ao 
Litígio Zero, gerando aumento 
imediato de arrecadação e equi-
librando o orçamento. A questão 
é muito mais profunda do que 
mera alteração no critério de de-
sempate. Passa por definir como 
os recursos do Estado devem ser 
aplicados: se para assegurar van-
tagens de poucos ou para investir 
em educação, saúde, segurança 
pública, projetos assistenciais e 
infraestrutura.

O contribuinte brasileiro certa-
mente estará em situação melhor 
se, com o retorno do voto de qua-
lidade, o CARF parar de aprovar 
planejamentos fiscais como ágio 
interno e o absurdo direito de 
determinadas empresas jamais 
pagarem a Contribuição Social so-
bre o Lucro Líquido – CSLL, pois 
são decisões que prejudicam o 
cidadão, mas também o mercado, 
ao criarem problemas concorren-
ciais.

O humorista e influenciador 
Gustavo Tubarão revelou nesta 
semana em suas redes sociais que 
sofre com o Transtorno de Perso-
nalidade Borderline. Inclusive ele 
conta que, no passado, chegou a 
se envolver com drogas no auge 
do transtorno, devido a picos in-
tensos de depressão.

O jovem demonstrou muito 
medo e desespero ao receber o 
diagnóstico da doença. Mas o que 
seria o Transtorno de Personalida-
de Borderline e de que forma ele 
se manifesta?

Muito se ouve falar sobre este 
tipo de neurose. Algumas pessoas 
até usam, muitas vezes, até sem 
saber exatamente do que se trata, 
o termo “Borderline” para classi-
ficar pessoas que possuem alte-
rações de humor. Mas seria isso 
mesmo? Vamos entender melhor 
que tipo de personalidade é essa 
e como lidar com pessoas afeta-
das por ela.

A personalidade Borderline 
corresponde a um transtorno 
mental que se manifesta, especial-
mente, através de demonstrações 
reais de instabilidade emocional 
muito acentuada. Muitos ainda 
confundem essas manifestações 
com o Transtorno bipolar, mas 
sãos distúrbios com característi-
cas distintas. Para evitar confun-
dir, se faz necessário a análise de 
suas diferenças.

Dentro do comportamento 
Borderline podemos evidenciar: 

agressão, automutilação, compor-
tamentos compulsivos, hostilida-
des, falta de moderação, compor-
tamentos autodestrutivos e fobias 
severas.

Um misto de sentimentos 
pode motivar os comportamen-
tos, como por exemplo: culpa, 
ansiedade, perda de interesse, 
falta de prazer pelas atividades 
que desenvolve, solidão e tris-
teza. O paciente vê sua imagem 
distorcida e se alimenta de uma 
paranoia, associada ao narcisis-
mo e a depressão. Neste sentido, 
como a instabilidade emocional 
é muito intensa, os Bordeline´s 
costumam ter problemas em seus 
relacionamentos pessoais, per-
dendo laços afetivos, familiares e 
de amizade.

E quais seriam as causas para 
este transtorno? Na realidade, não 
existe uma causa específica para 
quem desenvolve o Transtorno 
Borderline, sendo as crises geral-
mente manifestadas após confli-
tos emocionais difíceis ao longo 
da vida, que podem ser experi-
ências como de morte ou separa-
ção, ou até mesmo abuso sexual 
– principalmente na infância e/ou 
na adolescência.

É muito importante que o 
diagnóstico do distúrbio seja fe-
chado o quanto antes, para que a 
condução do tratamento culmine 
em um resultado satisfatório e 
não permita a associação de ou-
tros transtornos ou queixas maio-
res. Visto que, o Borderline não 

pretende causar mal a ninguém 
e nem a si mesmo, no entanto, 
o seu desequilíbrio emocional 
abrupto, cega suas ações e, in-
conscientemente, criam uma es-
pécie de insanidade temporária.

Portanto, com acompanha-

mento adequado é possível con-
trolar o transtorno. Em situações 
normais, o tratamento psicoterá-
pico com psicanalista ou psicó-
logo, aliado à orientação médica 
e medicações específicas, conse-
gue-se tratar o Borderline e fazer 

com que esse indivíduo tenha 
um maior suporte terapêutico no 
controle de seu transtorno.

Que fique claro, enfim, que a 
pessoa diagnosticada com o Trans-
torno de Borderline precisa estar 
em constante vigilância de um pro-

fissional de saúde mental, sendo 
acolhida e fazendo a administração 
correta da medicação proposta para 
que as crises sejam menos intensas 
e que ocorram em espaço maior de 
tempo, possibilitando qualidade de 
vida e equilíbrio psíquico.
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Definidos os blocos partidários, Definidos os blocos partidários, 
senadores avançam na escolha de senadores avançam na escolha de 
comissõescomissões

PLs inscrevem o nome de Pelé no PLs inscrevem o nome de Pelé no 
Livro dos Heróis e Heroínas da PátriaLivro dos Heróis e Heroínas da Pátria

Bancada ligada ao esporte define Bancada ligada ao esporte define 
prioridades para o setorprioridades para o setor

Com a definição dos blocos par-
tidários, os senadores seguem na 
articulação para escolher as presi-
dências das 14 comissões perma-
nentes da Casa, responsáveis por 
analisar projetos e promover audi-
ências públicas, entre outras atri-
buições. A expectativa dos líderes 
partidários é finalizar o acordo até 
o final da próxima semana. A ordem 
de escolha, tradicionalmente, segue 
a proporcionalidade das bancadas 
de blocos e partidos. A maior delas 
é a do bloco Democracia (MDB, 
União Brasil, Podemos, PDT, PSDB 
e Rede), que conta com 31 senado-
res. O segundo é o Resistência De-
mocrática (PSD, PT e PSB), com 28 
parlamentares.

O bloco Progressistas/Republica-
nos, que reúne senadores dos dois 
partidos, tem 10 membros. O PL, 
que contabiliza 12 senadores, não 
se uniu a nenhum bloco. A Comis-
são de Constituição e Justiça (CCJ) 
é a mais cobiçada e geralmente é 
a primeira escolha dos partidos. A 
CCJ dá a palavra final sobre a legali-

dade e constitucionalidade dos pro-
jetos de lei e é responsável por sa-
batinar indicados para o Supremo 
Tribunal Federal (STF), Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) e Conse-
lho Nacional do Ministério Público 
(CNMP), entre outros órgãos.

De acordo com Eduardo Braga, 
líder do MDB, caberá ao União Bra-
sil a primeira indicação. Pela pro-
porcionalidade, o PSD deverá ter a 
segunda escolha. Na sequência será 
a vez de MDB e PT. O senador Hum-
berto Costa (PT-PE) trabalha com a 
possibilidade de o partido fazer 
duas escolhas. Na mira da legenda 
está a Comissão de Relações Exte-
riores (CRE), entretanto, confor-
me ele, o MDB também pleiteia o 
comando do colegiado. A segunda 
opção do PT recai sobre a Comissão 
de Assuntos Sociais (CAS). A Comis-
são de Direitos Humanos (CDH) 
também está entre as preferências 
do partido.

“Nosso radar é na Comissão de 
Relações Exteriores ou na de Assun-
tos Sociais. A CDH também. Temos 

direito a duas opções. Se o PSD não 
fizer a opção pela CAE, nós pode-
ríamos fazer. Apoiamos o MDB na 
primeira-vice-presidência [da Mesa 
do Senado] e esperamos que o 
MDB nos dê essa contrapartida de 
permitir que nós peçamos a Comis-
são de Relações Exteriores”, disse 
Humberto.

Otto Alencar (BA), líder do PSD, 
está otimista e espera que o acordo 
seja selado na reunião de líderes 
prevista para terça-feira (7). Ele não 
quis antecipar as escolhas da legen-
da. “As comissões serão definidas na 
próxima semana. Depende ainda 
da reunião de líderes”, disse.

A senadora Leila Barros (PD-
T-DF) quer garantir espaço para 
mulheres no comando de algumas 
comissões. Ela é o nome cogitado 
pelo PDT, que é do Bloco Democra-
cia, para assumir a presidência de 
um colegiado. “Certamente vamos 
ter grandes surpresas nas comis-
sões. Estou pleiteando CDH ou 
CAS”, disse a senadora. (Agência 
Senado)

Quatro projetos de lei apresen-
tados no início do ano legislativo 
pretendem inscrever o nome de 
Edson Arantes do Nascimento, o 
Pelé, no Livro dos Heróis e Hero-

ínas da Pátria. O documento fica 
guardado no Panteão da Pátria e 
da Liberdade Tancredo Neves, na 
Praça dos Três Poderes, em Brasí-
lia. As propostas estão em análise 

na Câmara dos Deputados.
Reconhecido em todo o mundo 

como o Rei do Futebol, Pelé fale-
ceu em dezembro de 2022, aos 82 
anos, vítima de um câncer. Autor 

Parlamentares eleitos para o 
mandato que se iniciou em 1º de 
fevereiro pretendem trazer a ex-
periência na área do esporte para 
propor novas leis e políticas públi-
cas. Um desses deputados é Mauri-
cio do Vôlei (PL-MG), ex-atleta da 
seleção brasileira, que defende o 
investimento no esporte como po-
lítica pública que inclusive reduz 
gastos em outras áreas.

“Eu acredito totalmente que o 
esporte é uma ferramenta funda-
mental para você mudar uma gera-
ção, você economiza na segurança 
pública, você economiza em muita 
coisa, para criar uma nova geração 
baseada no esporte. Nos Estados 
Unidos, eles pegam muito nessa 
parte e isso que eu quero trazer 
para o Brasil, essa importância, va-
lorizar o esporte, porque o esporte 
transforma, e é barato”, disse.

Ex-presidente do Flamengo, o 
deputado Bandeira de Mello (PS-
B-RJ) acredita que sua experiência 
na gestão do clube será útil para a 
proposição de matérias na Câma-
ra.

“O Flamengo é uma nação de 
40 milhões de torcedores, uma po-
pulação maior que muitos países. 
E é claro que a minha experiência 
no Flamengo me credencia a tra-
tar das questões do esporte, afinal 
de contas o futebol é o principal 
ponto de contato com a vida, com 
a realidade de boa parte da popu-
lação brasileira, crianças, pessoas 
humildes”, disse.

Para Bandeira de Mello, o fu-
tebol brasileiro pode servir de 
exemplo para muitas políticas 
públicas. O deputado Felipe Car-
reras (PSB-PE), que já foi secre-
tário de Turismo, Esporte e Lazer 
de Pernambuco e presidente da 
Comissão do Esporte na Câmara, 
pretende acompanhar a análise de 
propostas aprovadas pela Casa em 
seu mandato anterior.

“Eu destacaria a atualização da 
Lei Geral do Esporte [aprovada 
pela Câmara]. A gente espera que 
o Senado coloque a matéria para 
votar. Aprovamos também a nossa 
relatoria do marco nacional dos 
jogos de aposta, cada vez mais pre-

sentes em nossa vida. Aprovamos 
de forma histórica, e agora está 
no Senado, vamos fazer gestão em 
cima desse tema”, disse Felipe Car-
reras.

A chamada Lei Geral do Esporte 
prevê, entre outros pontos, direi-
tos para atletas em formação, com 
assistência médica integral, trans-
porte, alimentação e limitação do 
tempo de treino, embora alguns 
destes já constem da legislação. 
Deverá haver um programa con-
tínuo de orientação e de suporte 
contra o abuso e a exploração 
sexual, com uma ouvidoria para 
receber denúncia de maus-tratos e 
exploração sexual.

A proposta realiza mudanças 
também na distribuição da arreca-
dação de loterias de prognósticos, 
como Mega-Sena, Quina e outras. 
O outro projeto citado pelo deputa-
do é o que legaliza jogos de azar no 
Brasil, incluindo cassinos, bingos, 
jogo do bicho e apostas esportivas. 
Ele foi relatado por Carreras e tam-
bém aguarda análise pelo Senado. 
(Agência Câmara de Notícias)
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do Projeto de Lei 10/23, o deputa-
do Sidney Leite (PSD-AM) afirmou 
que reverenciar o cidadão Edson 
Arantes do Nascimento como um 
dos heróis nacionais seria uma 
“homenagem ao grande brasileiro 
e grande homem que tão bem hon-
rou e representou o Brasil”.

O Livro dos Heróis da Pátria se 
destina ao registro perpétuo do 
nome dos brasileiros que tenham 
oferecido a vida à Pátria, para 
sua defesa e construção, com ex-
cepcional dedicação e heroísmo, 
como estabelece a Lei 11.597/07. 
“Não temos dúvida de que tais atri-
butos estão todos os presentes na 
figura do atleta Pelé”, disse o depu-
tado Pompeo de Mattos (PDT-RS), 
autor do Projeto de Lei 15/23.

“Nos quatro cantos do planeta, 
nos cantos mais recônditos, em 
cantos onde o futebol era sequer 
difundido ou apreciado, bastava se 
falar em Brasil que as pessoas ime-
diatamente respondiam ‘Pelé’ e vi-
ce-versa”, acrescentou o deputado 
Mário Heringer (PDT-MG), autor 
do Projeto de Lei 19/23.

Já o deputado André Figueire-

do (PDT-CE), autor do Projeto de 
Lei 13/23, ressaltou curiosidades e 
conquistas da carreira de Pelé para 
justificar a inclusão do jogador no 
Livro dos Heróis da Pátria. Ele lem-
brou, por exemplo, como surgiu o 
apelido do esportista nascido na 
cidade de Três Corações, em Minas 
Gerais, que se tornou palavra fácil 
nos quatro cantos do mundo.

“Fã de futebol desde pequeno, 
quando criança era chamado de 
Dico. Participava dos times infan-
tis nas ruas de Bauru, onde morou 
a partir dos 4 anos, e gostava de 
jogar no gol, inspirado no goleiro 
José Lino da Conceição Faustino, o 
Bilé, amigo de time de seu pai, que 
jogava no Vasco de São Lourenço 
[MG]”, conta o deputado.

“Pela admiração que tinha por 
Bilé, quando fazia uma defesa du-
rante o jogo, falava algo semelhan-
te com ‘Seguuura, Pilééé!’. O fato 
fez com que o apelido “Pelé” pe-
gasse entre os amigos”, acrescenta.

Maior artilheiro da Seleção bra-
sileira, com 95 gols, Pelé marcou 
mais de mil gols na carreira, acu-
mulando a conquista de três Copas 

do Mundo com o Brasil e o bicam-
peonato mundial e da Libertadores 
pelo Santos, entre diversos outros 
torneios.

Nascido em 23 de outubro de 
1940, foi considerado o mais com-
pleto jogador de todos os tempos, 
vencedor de prêmios como Atleta 
do Século 20, Cidadão do Mundo 
pela ONU e ‘sir’ pela rainha Eliza-
beth 2ª. Após a aposentadoria, em 
1977, Pelé ainda é um dos nomes 
e rostos mais conhecidos do pla-
neta.

REGRAS | Atualmente, só po-
dem ser inscritos no Livro de He-
róis da Pátria nomes de brasileiros 
ou de grupos de brasileiros após 
dez anos da morte do laureado.

Também como homenagens 
póstumas a Pelé foram apresen-
tados o Projeto de Lei 91/23, da 
deputada Renata Abreu (Pode-SP), 
que declara Edson Arantes do Nas-
cimento como patrono do futebol 
brasileiro; e o Projeto de Lei 30/23, 
do deputado Florentino Neto (PT-
-PI), que denomina “Rodovia Rei 
Pelé” a BR-050, entre o Distrito 
Federal e a cidade de Santos (SP).
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

MPT assim termos de ajustamento MPT assim termos de ajustamento 
de conduta com fazendeiro de de conduta com fazendeiro de 
LassanceLassance

Avicultura é estruturada e planejada Avicultura é estruturada e planejada 
para alavancar no Norte de Minaspara alavancar no Norte de Minas

Fapemig lança edital para apoiar a criação Fapemig lança edital para apoiar a criação 
do Centros de Pesquisa na Unimontesdo Centros de Pesquisa na Unimontes

Câmara pede ajuda de custo Câmara pede ajuda de custo 
para agentes comunitários para agentes comunitários 
atender na zona ruralatender na zona rural

GIRLENO ALENCAR

O Ministério Público do Traba-
lho (MPT-MG) assinou termos de 
ajustamento de conduta a fim de 
assegurar direitos trabalhistas e 
combater a falta de segurança no 
ambiente de trabalho. Dois deles 
foram com um fazendeiro de Las-
sance que deverá efetuar o paga-
mento do salário dos seus funcio-
nários, com a devida formalização 
do recibo e proporcionar capaci-
tação sobre prevenção de aciden-
tes com agrotóxicos, aditivos e 

produtos afins a todos expostos 
diretamente, de acordo com a mo-
dalidade, carga horária, conteúdo 
programático e responsabilidade 
técnica estabelecidos na NR-31.

Em outra fazenda do muníci-
pio, o proprietário se responsa-
bilizou em conceder aos empre-
gados o intervalo para repouso e 
alimentação durante a jornada de 
trabalho, com a duração mínima 
de uma hora, estabelecida na legis-
lação trabalhista.

Em Almenara, uma serralheria 
se comprometeu a não admitir ou 

manter trabalhadores sem o devi-
do registro e anotação em CTPS, 
quando presentes os requisitos da 
relação de emprego previstos nos 
arts. 2º e 3º da CLT. Em Ilicínea, 
uma empresa de confecção de 
roupas deverá fornecer aos empre-
gados, gratuitamente, Equipamen-
tos de Proteção Individual (EPIs) 
adequados ao risco, em perfeito 
estado de conservação e funcio-
namento. Em caso de descumpri-
mento das cláusulas, os responsá-
veis deverão arcar com as multas 
estipuladas nos respectivos TACs.

Os avicultores de Montezuma 
recebem pela primeira vez a assis-
tência técnica e gerencial do Pro-
grama AgroNordeste, do Sistema 
Faemg Senar. A avicultura tem sido 
o foco de trabalho, iniciado nas 
últimas semanas de dezembro de 
2022, e já vem causando transfor-
mações positivas no dia a dia dos 
produtores, atendidos pelo técni-
co de campo Guilherme Jardim. O 
grupo é formado, em sua maioria, 
por pequenos produtores rurais da 
agricultura familiar que atuam na 
comercialização local de hortaliças 

e verduras, e que viram na criação 
das aves para postura e abate uma 
alternativa de dinamizar as ativida-
des. Irani Pereira Costa Braga é uma 
das produtoras que tem recebido a 
visita do técnico de campo. A cria-
ção, que hoje tem entre 150 e 200 
aves, começou de forma despreten-
siosa e logo virou importante fonte 
de renda.

“No início, a ideia principal era 
reaproveitar o que sobra da pro-
dução das verduras e hortaliças 
para usar como alimento das aves. 
Depois fiquei sabendo, por uma 

conhecida, que o programa de 
assistência técnica estava para co-
meçar aqui na região, para ajudar 
na atuação da avicultura com mais 
conhecimento. Até aqui, tem sido 
muito proveitoso. Na nossa criação 
era preciso aprimorar o manejo e 
os conhecimentos sobre controle 
de doenças, que hoje estou ajustan-
do”, lembra a produtora.

Irani Pereira chegou a fazer al-
guns cursos de avicultura pelo Se-
nar anos atrás, mas não conseguiu 
colocar em prática. Hoje, a ativi-
dade passou a ser tão importante 

A Fundação de Amparo à Pes-
quisa do Estado de Minas Gerais 
(Fapemig) lançou a Chamada 
04/2023: Centros de Tecnologia 
e Infraestrutura para Pesquisa 
na Uemg e na Unimontes, cuja 
iniciativa é apoiar a criação de 

centros de pesquisa e instalações 
multiusuárias e multi-institucio-
nais e a manutenção das instala-
ções multiusuárias existentes na 
Universidade do Estado de Minas 
Gerais (Uemg) e na Universida-
de Estadual de Montes Claros 

(Unimontes), induzindo assim o 
compartilhamento multi-institu-
cional para o apoio a pesquisas 
científicas, de desenvolvimento e 
de inovação.

Está previsto o investimento 
de R$ 33 milhões, distribuídos 

em três faixas distintas: R$ 7 
milhões destinados a projetos 
submetidos na faixa A; R$ 10 
milhões destinados a projetos 
submetidos na faixa B; R$ 16 mi-
lhões destinados a projetos sub-
metidos na faixa C.

A faixa A é voltada para proje-
tos relacionados a equipamentos 
de pequeno porte, sendo que a 
proposta deve conter obrigato-
riamente um coordenador. A fai-
xa B é destinada a grupos, para 
projetos relacionados a equipa-

mentos de médio porte. E a faixa 
C abrange grupos, para projetos 
relacionados a equipamentos 
de grande porte. As propostas 
devem ser submetidas até o dia 
04/05/23 pelo Sistema Everest da 
Fundação. (GA)

A Câmara Municipal de Montes 
Claros solicitou ao prefeito Hum-
berto Guimarães Souto, a con-
cessão de uma ajuda de custo no 
deslocamento para os agentes co-

munitário de saúde (ACs) e agentes 
de endemias pela zona rural, uma 
vez que a área que ele cobrem é 
muita extensa, uma casa fica muito 
distante das outras, o que impede 

de fazer o percurso a pé. A verea-
dora Maria das Graças salienta que 
para fazer o serviço os agentes utili-
zam transporte próprio, como mo-
tos e dessa maneira conseguem co-

brir toda área rural, visitando todos 
os moradores, e sem o transporte 
dificultaria cobrir toda a área. Atu-
almente os agentes não recebem 
ajuda nesse sentido.
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quanto as demais e por um motivo 
ainda mais especial. “Tudo come-
çou em uma época que meu esposo 
tinha sofrido um acidente. A criação 
dos frangos foi uma alternativa, já 
que ele não podia trabalhar. Hoje 
a avicultura segue ajudando de to-
das as formas. Meu marido já está 
recuperado e se dedica ao trabalho 
dentro da propriedade. Com a che-
gada do técnico de ATeG passamos a 
sonhar ainda mais alto. Hoje tenho 
procura muito grande, muitas vezes 
até faltam aves para venda. Meu 
plano é aumentar a quantidade e 
buscar outras raças de frangos, para 
garantir uma melhor e maior evolu-
ção da ave. Além disso, estruturar 
melhor meu espaço para a criação”, 
explica a avicultora.

Já faz alguns anos que Dolores 
Nogueira Araújo busca atuar de 
maneira mais assertiva com a avi-
cultura. Ela e o marido se dedicam 
exclusivamente à produção rural 
na pequena propriedade, em Mon-
tezuma, desde 2016. O carro-chefe 
sempre foi o plantio de hortaliças, 
especialmente alface. Dolores faz o 
plantio e comercializa nas feiras da 
cidade. Porém, quando os pés de 
alface começaram a adoecer, o ca-
sal comprou um lote de aves para 
iniciar na avicultura e ter uma alter-
nativa, mas não prosperou como o 
imaginado.

“Como se diz, ‘colocamos o car-
ro na frente dos bois’. Queríamos 

criar as aves, mas sem estruturar 
certinho. Quando chovia dava mui-
ta dor de cabeça e as aves também 
estavam destruindo parte do plan-
tio da horta. Ficamos com elas por 
um tempo como criação de postura, 
mas as galinhas não estavam produ-
zindo como deveriam, porque es-
távamos criando da forma errada. 
Resolvi então abater e parar com a 
avicultura”, recordou Dolores. Mas 
a produtora seguia pensando em 
ter uma estrutura adequada para 
retomar a criação das aves. Em 2019 
ela voltou a investir, construindo 
um galpão mais espaçoso e adqui-
rindo novos animais. “Eu tinha um 
dinheiro parado e precisava inves-
tir. Atuamos com extrativismo do 
pequi e produção de polpas de fru-
tas, buscando alternativas pontuais 
de atividades na propriedade, mas 
vi que a criação das aves ainda era 
algo viável”.

Hoje são cerca de 250 aves. 
Desde antes da chegada do pro-
grama AgroNordeste, o ânimo da 
produtora já vinha crescendo. In-
clusive, ela incentivou as vizinhas 
a se dedicarem à assistência téc-
nica. A expectativa é que a cadeia 
produtiva se fortaleça. “Incentivei 
outras participantes para entrar, 
mobilizando outras avicultoras 
que queriam crescer e adquirir 
novos conhecimentos. Estou agora 
estruturando meu planejamento 
para a aquisição de novas raças de 

aves, ajustando custos de insumos 
e trabalhando para aumentar mais 
a estrutura, para conseguir orga-
nizar melhor a produção de ovos, 
mantendo sempre atenção com as 
contas, para que a atividade consi-
ga ser rentável”, comenta Dolores 
sobre os desafios para os próximos 
meses de trabalho.

Para o presidente da Associa-
ção Comunitária dos Agricultores 
Familiares de Tabua, João Paulo 
Silva Cordeiro, a atuação conjunta 
do Sistema Faemg Senar e dos pro-
dutores rurais nessa nova forma de 
trabalho será de extrema importân-
cia. A associação já visualiza o início 
de outros grupos de trabalho para 
a bovinocultura. “A principal fonte 
de renda da agricultura familiar é 
a venda de verduras e hortaliças 
nas feiras da região. A criação das 
aves vai representar uma renda a 
mais, e estes produtores, por meio 
do programa de assistência técni-
ca e gerencial, poderão atuar com 
mais qualidade, reduzindo perdas 
e prejuízos. É o primeiro grupo e 
esperamos agora também ampliar 
para novas cadeias produtivas. As 
pessoas viram que essa atuação 
funciona e querem trabalhar com 
mais qualidade no campo”, disse 
Cordeiro.

Em Minas Gerais, o AgroNor-
deste é desenvolvido pelo Sistema 
Faemg Senar em parceria com os 
Sindicatos Rurais.
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     NORTE DE MINAS 

Conexão Portal realiza na Amams Conexão Portal realiza na Amams 
curso de licitação para entidades curso de licitação para entidades 
municipalistas, hojemunicipalistas, hoje

Defesa Civil trabalha Defesa Civil trabalha 
para atender as para atender as 
famílias de Piraporafamílias de Pirapora

Cemig conclui testes de abertura da Cemig conclui testes de abertura da 
comporta da PCH Pandeiros comporta da PCH Pandeiros 

GIRLENO ALENCAR

O Portal de Compras Públicas, 
a Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams), 
Consórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário da Área Mineira da Sude-
ne (Cimams) e o Consórcio Inter-
municipal Multifinalitário para o 
Desenvolvimento Ambiental Sus-
tentável do Norte de Minas (Co-
danorte) realizam hoje (7) e ama-
nha, o curso sobre a Nova Lei de 
Licitações com o tema “Não basta 
saber sobre a nova lei, é preciso 
regulamentar”, que ira orientar os 
municípios sobre a importância 
de regulamentação desta nova lei 

no âmbito municipal. O evento 
tem apoio do escritório de advo-
cacia Jacoby Fernandes & Reolon 
e será no auditório da Amams.

A preocupação das entidades 
municipalistas é que a lei 14.133 
publicada em 1º de abril de 2021 
determina que os municípios te-
rão dois anos para regulamentar a 
referida lei ou seja, até 31 de mar-
ço próximo, ou seja, com, menos 
de dois meses. Com a Nova Lei de 
Licitação as modalidades Tomada 
de Preço e Carta-Convite, serão 
extintas em 2023, enquanto o Diá-
logo Competitivo foi criado. Além 
disso, existem duas situações em 
que as compras pelo governo po-

dem ser feitas de maneira direta, 
sem a necessidade de abertura de 
um processo licitatório.

O presidente da Amams prefei-
to de Padre Carvalho José Nilson 
Bispo de Sá, o “Nilsinho”, explica 
que as três principais entidades 
de classes do Norte de Minas se 
uniram para oferecer este curso 
como forma de ajudar os municí-
pios, principalmente os de menor 
porte, que não tem condições de 
bancar uma consultoria especiali-
zada. Ele lembra que sempre tem 
apontado que muitas falhas ocor-
rem em processos licitatórios são 
por desconhecimento e não por 
fraudes.

A Defesa Civil de Pirapora tem 
trabalhado para atender as famí-
lias da cidade no pós-desastre 
causados pelos alagamentos da 
ultima semana. O trabalho consis-
te em vistoriar prejuízos públicos 
e áreas do município que foram 
atingidas nos bairros Aparecida e 
Cícero Passos. Mais de 20 casas 

receberam a visita da Defesa Civil, 
e as famílias foram encaminhadas 
para atendimento no Centro de 
Referência da Assistência Social 
(CRAS). A coordenadora de Defe-
sa Civil, Carla Diana falou sobre a 
importância de ações que ameni-
zem o sofrimento da população.

“Nós vimos com muita triste-

za às consequências dessa chuva. 
Diante disso o nosso trabalho tem 
o objetivo de demonstrar para a 
população que eles não estão so-
zinhos, a prefeitura e toda equipe 
da defesa civil tem se mobilizado 
para atender e solucionar os pro-
blemas dos afetados”, comenta 
Carla. (PMP)

A Cemig realizou o teste de 
abertura e fechamento diário da 
comporta da Pequena Central Hi-
drelétrica (PCH) Pandeiros. A ação - 
que contou com acompanhamento 
socioambiental de equipe técnico-
-científica composta por profissio-
nais da companhia e por especialis-
tas contratados para esta finalidade 
- foi realizada com sucesso e sem 
registro de ocorrências ambientais 
significativas.  Todo o teste foi am-
parado em autorizações dos órgãos 
públicos competentes. Os três dias 

de trabalho foram acompanhados 
de perto por pesquisadores, repre-
sentantes do Instituto Estadual de 
Florestas (IEF) e da Prefeitura Mu-
nicipal de Januária, além da comu-
nidade. 

No terceiro e último dia da ope-
ração, a elevação da comporta foi 
um pouco maior do que a praticada 
nos dois dias anteriores e provocou 
um arraste significativo de sedimen-
tos e vegetação, que culminou num 
aumento controlado da turbidez 
da água. A ação não teve impactos 

no abastecimento de água para as 
comunidades próximas à região da 
usina, que foi realizado normalmen-
te, sem intermitências. Os testes 
constituem um importante proce-
dimento para a segurança estrutural 
da barragem, e também contribuem 
para que a Cemig conclua um es-
tudo ambiental em atendimento à 
Superintendência Regional de Meio 
Ambiente do Norte de Minas (SU-
PRAM NM). É o que explica Raquel 
Loures, analista de Meio Ambiente 
da Cemig. 

“O próximo passo será concluir 
o projeto de pesquisa que está em 
andamento, considerando a avali-
ção dos efeitos dos testes. Assim, 
a partir da análise e discussão dos 
resultados obtidos - tanto interna 
quanto externamente, junto aos 
órgãos ambientais, comunidade e 
demais partes interessadas - será 
encaminhada a discussão sobre o 
destino da barragem com as partes 
envolvidas”, comenta. “As possibili-
dades são diversas, como manter a 
barragem como está, remover par-

cialmente alguma das estruturas 
ou remover a barragem totalmente. 
Caso viável e de interesse a remoção 
dependerá, ainda, da anuência e su-
pervisão dos órgãos públicos com-
petentes, bem como de uma nova 
série de iniciativas junto às partes 
interessadas”, completa a analista.

Por exigência da SUPRAM NM, 
a Cemig estuda os efeitos socioam-
bientais positivos e negativos da 
existência da barragem da PCH Pan-
deiros, entendendo que a presença 
do empreendimento é incompatível 

com o contexto ambiental regional. 
Desta forma, o teste foi necessário 
para que a Cemig conclua os estu-
dos em curso e encaminhe os re-
sultados aos órgãos competentes 
para avaliar o futuro da PCH - cuja 
operação está suspensa desde o ano 
de 2008, quando a companhia ficou 
impedida de operar a usina para 
geração de energia e, consequen-
temente, impedida de operar a bar-
ragem para remoção do sedimento 
acumulado naturalmente em seu 
reservatório.
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Vigilância Sanitária investiga bichos Vigilância Sanitária investiga bichos 
em lanche em Montes Clarosem lanche em Montes Claros

Norte de Minas recebe mais 6,6 mil doses Norte de Minas recebe mais 6,6 mil doses 
de vacinas para criançasde vacinas para crianças

GIRLENO ALENCAR

A Vigilância Sanitária de Montes Claros abriu, ontem 
(6), uma investigação sobre um a denuncia de venda de 
lanche numa lanchonete em posto de combustíveis loca-
lizado no anel rodoviário no bairro Independência em 
Montes Claros, com bichos dentro do alimento. O coor-
denador da Vigilância Sanitária, Sinvaldo Pereira explica 
que no sábado recebeu o vídeo com a denúncia e de que 
quando um homem começou a comer o lanche, conforme 
um vídeo que também circula nas redes sociais, observou 
que o lanche estava cheio de bichos.

Pereira explica que está procurando identificar o 
consumidor, para ver se ele registrou algum boletim de 
ocorrência e guardou o lanche com o bicho, para depois 
tomar as providências. A fiscalização foi ao local para ave-
riguar a situação e emitir um laudo.

Caso picolé com perereca

No dia 4 de outubro de 2012, a Vigilância Sanitária de 
Montes Claros teve o caso mais polêmico de sua histo-
ria. Na tentativa de amenizar o calor de Montes Claros, 
no Norte de Minas, funcionários de um posto de com-
bustíveis compraram alguns picolés de um ambulante, 
mas tiveram uma surpresa nada agradável. Ao morder o 
produto, um deles encontrou um animal que seria uma 
perereca. “Quando ele mordeu o picolé, viu a perna do 
bicho pendurada e começou a passar mal”, explica o che-
fe de pista, Erivelton Gonçalves Barbosa, colega da víti-
ma. Os colegas compraram o picolé recheado no fim da 
tarde desta quinta-feira como fazem com frequência. Mas 
a repercussão continuou durante esta sexta. A vítima não 
foi trabalhar, por estar de folga, mas muitos curiosos que 
passam pelo posto fazem questão de chegar perto para 
registrar.
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A Superintendência Regional 
de Saúde de Montes Claros repas-
sou a 54 municípios que integram 
a sua área de atuação a segunda 
remessa de 6.680 doses de va-
cinas pediátricas, destinadas à 
aplicação da primeira, segunda e 
terceira dose em crianças de seis 

meses a quatro anos de idade. A 
remessa de vacinas chegou à Rede 
de Frio da SRS, como parte de 180 
mil doses que o Ministério da Saú-
de entregou na semana passada à 
Secretaria de Estado da Saúde de 
Minas Gerais (SES-MG), visando 
atender demandas de 853 muni-

cípios.
A coordenadora de vigilância 

em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
explica que de acordo com Nota 
Técnica da coordenação-geral de 
incorporação científica e imuni-
zação do Ministério da Saúde, as 

crianças de seis meses a menos de 
três que já iniciaram o esquema 
com a vacina da Pfizer (frasco de 
tampa vinho) devem completar o 
esquema primário de três doses 
com o mesmo imunizante. Para 
isso, os pais deverão respeitar os 
intervalos definidos pelo Programa 
Nacional de Imunizações (PNI), de 
quatro semanas entre a primeira e 
a segunda dose, e de oito semanas 
entre a segunda e a terceira dose.

Já as crianças na faixa etária de 
seis meses a menos de cinco anos 
que ainda vão iniciar a vacinação 
contra Covid-19 receberão o imu-
nizante da Pfizer no esquema pri-
mário de três doses, com intervalo 
de quatro semanas entre a primei-

ra e a segunda dose, e de oito se-
manas entre a segunda e a terceira 
dose. Os esquemas de vacinação 
básicos devem ser realizados utili-
zando a mesma vacina.

Agna Menezes lembra que, as-
sim como os adultos, as crianças 
devem ser vacinadas contra a Co-
vid-19 visando evitar que, mesmo 
contraindo o novo coronavírus, 
não evoluam para situações de 
saúde mais graves, exigindo inter-
nações hospitalares. “O surgimen-
to de novas variantes do novo co-
ronavírus coloca em risco a saúde 
das pessoas que não foram vaci-
nadas ou que não completaram o 
esquema vacinal tomando as doses 
de reforço. No caso das crianças, 

que ainda possuem sistema imuno-
lógico frágil, a vacinação constitui 
iniciativa importante a ser adotada 
pelos pais ou responsáveis”, refor-
ça a coordenadora.

Entre os municípios que pos-
suem maior população e que nesta 
segunda-feira receberam maiores 
quantidades de doses de vacinas 
pediátricas da Pfizer estão: Montes 
Claros (2,5 mil doses); Janaúba 
(460); Bocaiuva (300); Jaíba (260); 
Salinas (240); Taiobeiras (220); 
Porteirinha (200); Espinosa (180); 
Rio Pardo de Minas (180); Coração 
de Jesus (140); Francisco Sá (140); 
São João do Paraíso (140); Monte 
Azul (120); Capitão Enéas (100) e; 
Grão Mogol (100).
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Inflação em Montes Claros Inflação em Montes Claros 
registra alta de 0,89% em janeiroregistra alta de 0,89% em janeiro

Criação da Vila Olímpica de Montes Criação da Vila Olímpica de Montes 
Claros será definidaClaros será definida

Montes Claros debate experiências e Montes Claros debate experiências e 
perspectivas para a Saúde no Norte de Minas perspectivas para a Saúde no Norte de Minas 

A pesquisa de variação de pre-
ços em Montes Claros registrou 
variação em janeiro de 0,89% con-
tra 0,32% no mês de dezembro de 
2022. As informações são do Índi-
ce de Preços ao Consumidor da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros.

De acordo com o estudo re-
alizado, o setor que mais sofreu 
impacto de contribuição no índice 
foi o de alimentação, com variação 
de 1,54 e contribuição de 0,54% 
dos 0,89% total apurado. Produtos 
como farináceo, 7,02%; fermen-
to, 6,46%; bolacha, 5,52%; doce 
de frutas, 5,46%; frutas em calda, 
5,07%; tiveram variações positivas 
acima dos 5%.

As variações positivas foram 
apresentadas na batata, 8,13%; 
arroz amarelão, 5,91%; farinha de 
mandioca,4,02%; feijão, 3,98%; to-
mate, 3,35%; óleo de soja, 1,48%; 
café, 1,44%; açúcar, 1,14%; pão de 
sal, 0,92% e, carne bovina, 0,87%.  
As variações negativas ficaram por 
conta da banana caturra, – 12,0% 

e, Leite tipo C, -3,0%. A margari-
na foi o único produto a manter 
o preço estável em relação ao mês 
anterior.

ALUGUÉIS E COMPRA DE 
IMÓVEIS TIVERAM ALTA

O Grupo Habitação apresenta 
o segundo maior peso (25.5390) 
na composição do orçamento do-
méstico, apresentou uma variação 
positiva de 0,20%, contribuindo 
com 0,05% para o resultado final 
do índice.

SALÁRIO MÍNIMO NÃO RENDE 
O SUFICIENTE

Segundo o Departamento de 
Economia da Unimontes, a Cesta 
Básica do Trabalhador, em Montes 
Claros, compromete 40,59% do sa-
lário recebido (com base no salário 
mínimo atual de R$ 1.302,00), tota-
lizando um valor de R$ 528,44 em 
oposição aos R$ 521,34 registrado 
em dezembro do ano passado.

Após a aquisição da Cesta Básica 
restaram ao trabalhador R$ 773,56 
para as demais despesas, como mo-
radia, saúde e higiene, serviços pes-
soais, lazer, vestuário e transporte.

MAIS HORAS DE TRABALHO 
PARA COMPRAR ALGO

Com relação às horas trabalha-
das no mês de janeiro, foi necessá-
rio ao trabalhador desprender de 
sua jornada de trabalho mensal 111 
horas e 5 minutos, em oposição 
a 117 horas e 45 minutos do mês 
anterior, para adquirir os alimentos 
básicos à sua subsistência.

Desde outubro de 2022 a Cesta 
Básica vem apresentando aumento 
de preços em seus itens e isso não 
foi diferente em janeiro de 2023 
quando variou 1,36 pontos per-
centuais em relação a dezembro 
de 2022. Vale ressaltar que em 1º 
de janeiro de 2023 passou a vigo-
rar o novo valor do salário mínimo. 
A correção do valor do salário mí-
nimo de 2023 considera variação 
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estimada de 5,81% para o Índice 
Nacional de Preços ao Consumidor 
(INPC), no período de janeiro a de-
zembro de 2022, acrescida de um 
ganho real em torno de 1,5%. 

O cenário ainda é de inflação alta 

dos alimentos nos próximos meses. 
Uma das alternativas para redução 
desses preços seria a recomposição 
pelo governo federal dos estoques 
reguladores de alimentos, que fo-
ram reduzidos nos últimos anos. 

Com isso, teríamos um aumento 
da oferta de produtos em períodos 
de alta dos preços, estabilizando o 
fornecimento e consequentemen-
te o preço final ao consumidor. 
(Portal Unimontes)

GIRLENO ALENCAR

A proposta de criação da Vila 
Olímpica de Montes Claros, que 
levará o nome de Edson Arantes 
do Nascimento, o Pelé, será dis-
cutida hoje (7), às 17 horas, em 
reunião na sede do Lions Clube 
Montes Claros Sertanejo, no bair-
ro santa Rita, com as presenças 
do vice-prefeito Guilherme Gui-
marães, do reitor Wagner de Pau-
lo Santiago e o empresário Paulo 
César Santiago. Na reunião, será 
apresentada a proposta dos des-
portistas de montes claros sobre 
o formato da Vila Olímpica, defi-

nindo a quantidade de campos de 
futebol e quadras, além dos equi-
pamentos das modalidades des-
portivas. A partir destas sugestões 
a prefeitura elaborara o projeto 
técnico para captar recursos.

Desde o ano de 1997 que foi 
criada a vila olímpica de montes 
claros, que seria construída na 
área do estádio moção, no bairro 
Delfino Magalhães, o então minis-
tro dos esportes, Pelé, liberou a 
verba depois de mobilização do 
empresário Paulo Cesar Santia-
go, que teve ajuda do humorista 
Chico Anísio. O então prefeito 
Jairo Ataíde e o então vice-prefei-

to Arlen Santiago participaram da 
audiência. Como montes claros 
deixou de aplicar o repasse, teve 
de devolver o valor corrigido. 
Com a morte de pele, em dezem-
bro passado, o empresário Paulo 
Cesar Santiago retomou o projeto 
com apoio da Maçonaria, Lions e 
Rotary.

A proposta é que a Vila Olímpi-
ca seja construída na área de 300 
mil metros quadrados do antigo 
lixão de Montes Claros, que fica 
na saída para Pirapora. A prefei-
tura quer construir duas vilas, no 
distrito industrial e na estrada da 
produção, cobrindo toda cidade.

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal 
de Saúde e em parceria com a As-
sociação Mineira de Medicina da 
Família e Comunidade (AMMFC), 
realizou o 9º Congresso Mineiro 
de Medicina de Família e Comu-
nidade. Durante três dias, na Fa-
culdade Prominas, os participan-
tes tiveram acesso a uma extensa 
programação. Paralelamente, 
foi realizado o 1° Fórum Norte 
Mineiro dos Gestores da Saúde, 
com palestras e rodas de conver-
sa com diversos especialistas. A 
principal atração deste último foi 
a presença do médico sanitarista 
e escritor Eugênio Vilaça Men-
des, que proferiu palestra sobre 
os desafios da Saúde, Pesquisa e 
Inovação. O objetivo foi promo-
ver debates sobre as experiências 
e perspectivas da Saúde no Norte 
de Minas.

O congresso teve a participa-
ção do presidente do Conselho 
de Secretarias Municipais de Saú-
de de Minas Gerais (Cosems/MG), 
Eduardo Luiz da Silva; da secre-

tária de Saúde de Montes Claros, 
Dulce Pimenta; do pesquisador 
Gilmar Reis, que recebeu prê-
mio internacional por pesquisa 
desenvolvida sobre a Atenção Pri-
mária à Saúde nos municípios mi-
neiros; do ex-secretário de Saúde 
de Montes Claros e um dos idea-
lizadores do Sistema Único Saúde 
(SUS), João Batista Silvério; além 
de representantes da Atenção Pri-
mária de diversas cidades de Mi-
nas Gerais.

Eugênio Vilaça destacou que 
“é muito importante voltar a 
Montes Claros, onde comecei mi-
nha vida há mais de 50 anos. Aqui 
desenvolvemos, com vários com-
panheiros, o início de um projeto 
que se chamou Sistema de Saúde 
do Norte de Minas. E participar 
do Congresso é de fundamental 
importância para conhecer o que 
teve de avanço e fazer um balan-
ço do que podemos melhorar na 
Atenção Primária”, disse.

É importante destacar que 
o Município havia sediado, em 
2013, o 6º Congresso Estadual de 

mesmo tema. Por isso, a secretá-
ria de Saúde de Montes Claros, 
Dulce Pimenta, proferiu uma 
palestra denominada “10 anos 
depois - o que fizemos, como es-
tamos e para onde vamos?” 

“Dentro do Congresso, es-
tamos realizando o Fórum de 
Gestores Municipais de Secretá-
rios de Saúde, para debater os 
avanços que tivemos na Atenção 
Primária e os desafios que temos 
para os próximos anos, para que 
a gente possa elaborar um docu-
mento e encaminhar para outras 
instâncias para o avanço do SUS, 
principalmente na sua porta de 
entrada, que é a Atenção Primá-
ria”, afirmou Dulce.

O presidente do Conselho de 
Secretarias Municipais de Saúde 
de Minas Gerais (Cosems/MG), 
Eduardo Luiz da Silva, enfatizou 
que “participar do debate é de 
fundamental importância para a 
Saúde de todos os municípios do 
Norte de Minas, para que se possa 
fomentar discussões e qualificar a 
gestão dos municípios da região, 

trazendo experiências e compar-
tilhando novos saberes, buscando 
novas alternativa e saídas pro SUS 
do nosso país”.

Considerado um dos patriar-
cas do Sistema Único de Saúde 
(SUS), o ex-secretário de Saúde 
de Montes Claros e um dos idea-
lizadores do Sistema Único Saúde 
(SUS), João Batista Silvério, fri-
sou que “a realização do evento 
é muito importante e estratégico, 
através de um movimento que 

visa o desenvolvimento da aten-
ção à Saúde no âmbito do SUS. E 
aqui podemos encontrar diretri-
zes para fortalecer o sistema com 
mais qualidade na Atenção Primá-
ria, qualificando os profissionais 
para oferecer um ambiente mais 
propício para os usuários”, des-
tacou.

O diretor e pesquisador Gil-
mar Reis, que concedeu um prê-
mio internacional (“David Sackett 
Trial of The Year 2021”, da Society 

for Clinical Trials) a Montes Cla-
ros por pesquisa desenvolvida na 
Atenção Primária à Saúde, proferiu 
palestra mostrando que “a pesquisa 
é uma ferramenta poderosíssima 
para consolidar as informações e 
implementar as novidades em tra-
tamento e diagnóstico para os pa-
cientes na Atenção Primária . E isso 
vai resultar em menor incidência de 
complicações e mortalidade, com 
melhor qualidade de vida para os 
usuários do SUS”. (Ascom PMMC)
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LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Homem desaparece após se afogar em Homem desaparece após se afogar em 
uma barragem, em Coração de Jesusuma barragem, em Coração de Jesus

Idoso de 66 anos é morto próximo a Idoso de 66 anos é morto próximo a 
supermercado, em Piraporasupermercado, em Pirapora

BR-365 | Carro pega fogo após BR-365 | Carro pega fogo após 
superaquecimento do motor, em Mocsuperaquecimento do motor, em Moc

Motorista embriagado perde Motorista embriagado perde 
direção do veículo e bate direção do veículo e bate 
num poste no centro de Mocnum poste no centro de Moc

Bombeiros capturam Bombeiros capturam 
porco-espinho em residência porco-espinho em residência 
na zona rural de Francisco Sána zona rural de Francisco Sá

Nesse domingo (5), durante a 
tarde, um homem, de 37 anos, se 
afogou em uma barragem, Coração 
de Jesus. O Corpo de Bombeiros 
vem realizando as buscas pelo lo-
cal. A vítima estava acompanhada 
de um amigo.

De acordo com os militares, os 
dois indivíduos estavam consumin-
do bebida alcoólica às margens da 
barragem e decidiram atravessar o 
local a nado. Em certo momento, 

os dois retornaram, pois a vítima 
aparentava estar bastante cansada. 

Os militares também infor-
maram que, quando os homens 
chegaram na borda da barragem, 
o homem pegou seus pertences e 
foi embora pensando que seu ami-
go estava na companhia de outras 
pessoas nas proximidades.

Quando ele retornou a barra-
gem, por volta das 14h, o homem 
notou que as coisas da vítima ain-

da estavam no mesmo lugar. Em 
seguida, ele acionou o Corpo de 
Bombeiros.

A equipe militar começou as 
buscas ainda no domingo. Foram 
utilizadas técnicas de mergulho 
e os trabalhos se encerraram no 
início da noite. Durante a manhã 
de segunda-feira (6), outra equipe 
com quatro bombeiros voltaram 
até o local para continuar na pro-
cura.

Durante a madrugada dessa 
segunda-feira (6), um homem 
idoso, de 66 anos, foi morto a 
tiros, bairro Nossa Senhora do 
Rosário, em Pirapora. A Polícia 

Militar informou que o corpo de 
Inácio Rodrigues dos Santos Cos-
ta foi encontrado próximo de um 
supermercado através de denún-
cias envolvendo disparos de arma 

de fogo. Uma equipe do Samu 
compareceu ao local e atestou o 
óbito. A vítima possuía uma bici-
cleta que estava caída ao lado do 
corpo.

Através das imagens de câme-
ras de segurança do estabeleci-
mento, a PM afirma que é possível 
ver quando o autor chega em uma 
motocicleta, desce do veículo e 

realiza os disparos contra o ido-
so, que estava deitado próximo ao 
supermercado. O suspeito ainda 
agrediu o homem com coronha-
das após os tiros.

O autor ainda não foi preso e 
a causa do crime ainda é desco-
nhecida. A perícia foi até o local e 
apreendeu sete cápsulas de pisto-
la calibre 380.

No domingo (5), por volta 
das 20h, uma equipe do Corpo 
de Bombeiros foi acionada para 
atendimento de ocorrência de um 
incêndio em um automóvel. O 
fato ocorreu na BR-365, no km 6. 

A guarnição se deparou com 
um veículo tomado totalmente 
pelas chamas no acostamento da 
rodovia. Foi efetuado o combate 
às chamas, no qual foram utiliza-
dos aproximadamente de 1.000 

litros de água, com duração de 30 
minutos. 

O proprietário do automóvel 
informou que notou o incêndio 
no cofre do motor após o veículo 
sofrer um superaquecimento, no 
momento em que transitava na 
rodovia. O condutor parou o au-
tomóvel no acostamento na tenta-
tiva de conter as chamas com um 
extintor, porém não obteve êxito. 
Felizmente ninguém se feriu.

Em Montes Claros, no domingo 
(5), um motorista em alta velocidade 
perdeu o controle da direção do veí-
culo, e chocou-se contra um poste. O 

acidente aconteceu na esquinas das 
ruas Bocaiuva com Correia Machado.

Com o impacto da batida, o car-
ro ficou com a frente toda destruída 

e o poste danificado. Segundo infor-
mações de testemunhas, o motorista 
estava com sintomas de embriaguez e 
ele teria abandonado o carro no local, 

fugindo a pé. Não houve vítimas. Ain-
da no domingo, na parte da tarde, o 
poste foi trocado e a energia voltou a 
funcionar normalmente.

No sábado (4), por volta das 
17h, o Corpo de Bombeiros Mili-
tar em Francisco Sá foi acionado 
para atendimento a uma ocor-
rência de Captura de Animal sil-

vestre em perigo, na zona rural 
do município, aproximadamente 
14 km da cidade.

Segundo informações do so-
licitante, um Ouriço Cacheiro 

estaria dentro da garagem da 
casa da família, após ser acuado 
pelos cachorros da residência. 
Os militares, com o uso de EPIs 
efetuaram a captura do animal 

com êxito, o qual não apresen-
tava nenhum ferimento. Ele foi 
conduzido até um local de área 
verde afastado, onde foi devolvi-
do à natureza.
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OAB Montes Claros promove OAB Montes Claros promove 
1º Encontro de Presidentes das 1º Encontro de Presidentes das 
Subseções do Norte de MinasSubseções do Norte de Minas

Jovens de Montes Claros contam como Jovens de Montes Claros contam como 
costumam aproveitar a foliacostumam aproveitar a folia

Exposição fotográfica ‘raízes, rosto e alma’ Exposição fotográfica ‘raízes, rosto e alma’ 
termina no dia 10termina no dia 10

Montes Claros realiza curso de produção de Montes Claros realiza curso de produção de 
mudasmudas
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Discutir as demandas e ações 
para os próximos anos de gestão 
com o presidente da Seccional 
Mineira, Dr. Sérgio Leonardo foi 
o objetivo do 1º Encontro de Pre-
sidentes das Subseções. O evento, 

que aconteceu na sede da OAB em 
Montes Claros, teve a presença de 
representante de 20 subseções da 
Ordem dos Advogados do Brasil 
no Norte de Minas.

“É necessário que estejamos 

alinhados, para que seja possível 
fortalecer a nossa classe. Com 
foco na inovação, na inclusão e 
na defesa das prerrogativas profis-
sionais e, principalmente, com a 
contribuição de todos os advoga-

dos e advogadas da nossa região, 
poderemos caminhar com mais 
segurança rumo à valorização da 
advocacia”, avalia o advogado e 
presidente da OAB Montes Claros, 
Herbert Alcântara.

Para o Sérgio Leonardo, “essa 
é uma oportunidade ímpar de in-
teração, troca de ideias e experi-
ências, de apuração das demandas 
para melhora atender a advocacia 
e a sociedade do Norte de Minas 

Gerais. Eu quero parabenizar o 
presidente Herbert e a subseção 
de Montes Claros pela idealização 
deste momento”, destacou. (Com 
informações da Ascom OAB-Mon-
tes Claros)

JOYCE ALMEIDA

É típico do brasileiro estar 
sempre em clima de festa, inclu-
sive, uma das mais aguardadas 
ocorre nesse mês de fevereiro, é o 
famoso carnaval. Por todo o país, 
os bloquinhos arrastam milhares 
de pessoas fantasiadas pelas ruas. 
Seja dançando, paquerando ou 
se divertindo de maneira particu-
lar, por exemplo, o consumo de 
bebida alcoólica nesse ambiente 
festivo é bastante comum, e ele 
ainda é um grande encorajador 
nas ações citadas.

No verão que dura, de dezem-
bro até o segundo mês do ano, é 
sempre importante a hidratação 
adequada do corpo, e especial-
mente nesse período carnavales-
co, com a alta exposição ao calor 
devido as altas temperaturas, 
além da ingestão de álcool, que 
fazem com que precisemos inge-
rir água constantemente.

Hellen Santos conta como 
aproveita sua época favorita do 
ano. “Tem cerca de quatro anos 
que sempre comemoro o carna-
val, é uma das minhas épocas do 
ano preferidas. Nem sempre me 

fantasio, mas costumo improvisar 
alguma coisa, sempre prezando 
pelo conforto. Normalmente não 
cuido muito da minha hidratação, 
mas sempre estou bebendo al-
guma bebida alcoólica e às vezes 
bebo uma garrafinha d’água. Não 
gosto de beber tanto, até mesmo 
para não ficar muito dispersa e 
evitar problemas com roubos ou 
confusões. Acredito que a ques-
tão dos problemas sempre vai 
existir, então evito carregar bolsa, 
não deixo o celular a mostra. Mas 
sempre estou com meus amigos 
que gostam de curtir cada segun-

do das festas, então acaba que 
aproveitamos bastante”, relata.

Já a acadêmica em Fisioterapia, 
Anna Luiza Fernandes, de 21 anos, 
curtiu o carnaval apenas uma vez. A 
estudante conta que não fica sem 
garantir sua hidratação durante as 
festividades. “Gosto bastante de me 
fantasiar e os meus looks favoritos 
incluem tiaras criativas e saias de 
tule, personagens como Minnie ou 
diabinha. Não faço muito consumo 
de bebida alcoólica, geralmente se 
acontecer, é apenas uma lata. Para 
não desidratar, costumo comprar 
água quando tem algum comércio 

perto, ou até mesmo dentro do lo-
cal onde eu estiver”.

Para garantir a curtição no car-
naval e evitar problemas ela tam-
bém vai com seus amigos. “Vou 
com um grupo de amigos, pessoas 
tranquilas que querem mais dançar 
mesmo, sem querer embebedar e 
arrumar confusão. Minhas amigas e 
eu passamos o carnaval juntas. In-
teressamos no evento Carnavaliza 
Moc, e como faço faculdade, inclui 
eventos carnavalescos universitá-
rios também”, afirma a universitá-
ria.

Ana Clara Souza, de 20 anos, 

é estudante de Biologia e prefere 
bloquinhos e uma ornamentação 
mais simples. “Não comemoro 
o carnaval todos os anos, mas às 
vezes vou em algum bloquinho na 
rua mesmo ou fechado. Não cos-
tumo usar fantasia, gosto de usar 
um pouco glitter e uma tiara, algo 
mais simples”, conta e continua: 
“geralmente costumo sempre be-
ber bastante água e consumir pou-
ca bebida alcóolica. Normalmente 
até paro de beber a partir de certo 
tempo na festa pra evitar um futu-
ro mal estar”, conta a acadêmica. 
(Sob supervisão de Stênio Aguiar).

Termina no dia 10 de fevereiro, 
no Espaço Cultural Márcia Prates, 
das 8h30 às 11h30 e das 13h30 às 17 
horas, a Exposição Fotográfica “Raí-
zes, Rosto e Alma”, evento, promo-
vido pela Associação dos Catopês, 

Marujos e Caboclinhos em parceria 
com a empresa Farol Cultural Brasil 
e que traz 12 retratos do artista e 
fotógrafo Samuel Reis que mostram 
momentos marcantes dos grupos 
folclóricos em apresentação nas tra-

dicionais Festas de Agosto de Montes 
Claros. A atração é gratuita e aberta 
para visitação de segunda a sábado.

A exposição tem o objetivo de 
ajudar a Associação dos Catopês, Ma-
rujos e Caboclinhos a gerar recursos 

através da venda das obras expostas, 
visando à manutenção do espaço, a 
continuidade dos projetos e novas 
iniciativas, mantendo assim suas 
manifestações, histórias, cultura, 
tradição e legado.

Para o presidente da Associação 
dos Catopês, Marujos e Cabocli-
nhos, Júnio Pimenta Santos, a expo-
sição tem muita importância para a 
sociedade norte-mineira, pois evi-
dencia a tradição ancestral das Fes-

tas de Agosto e seus protagonistas: 
“de uma forma geral, a atração faz 
uma homenagem a estas pessoas 
que doaram e doam a vida em prol 
da nossa cultura folclórica”, desta-
cou Santos.

A Prefeitura de Montes Cla-
ros realizou na sexta-feira (3), 
a primeira edição do Curso de 
Produção de Mudas do ano de 
2023, no Viveiro Municipal.

Ministrado pela engenhei-

ra florestal da Prefeitura, Keila 
Porto, o curso ensina aos par-
ticipantes técnicas de produção 
de mudas, com alto aproveita-
mento. Ela apresenta diversas 
espécies e sementes, explicando 

o momento e a forma correta de 
plantá-las e cultivá-las.

As mudas produzidas são 
frutíferas, como goiaba, amo-
ra, jenipapo, jamelão, pitom-
ba, mamão, maracujá, manga, 

acerola, pitanga, umbu e jam-
bo. Dentre as nativas do nosso 
cerrado, estão espécies como 
aroeira, flamboyant, angico, ce-
dro, canafístula, ipê, tamboril e 
acácias; e ainda temos ornamen-

tais, dependendo do dia. Para se 
inscrever ou solicitar o curso, 
é necessário ligar na Gerência 
de Educação Ambiental, para o 
telefone (38) 2211-3339. O se-
cretário municipal de Meio Am-

biente, Soter Magno garante que 
o curso de mudas é uma ótima 
opção para quem gosta de plan-
tar e preservar o meio ambiente, 
além de ser uma forma de gerar 
renda.

“Não gosto de beber tanto, até mesmo para não ficar muito 
dispersa e evitar problemas com roubos ou confusões”, afirma 

Hellen Santos

“Vou com um grupo de amigos, pessoas tranquilas que querem 
mais dançar mesmo, sem querer embebedar e arrumar 
confusão”, diz Anna Luiza, acadêmica em Fisioterapia

 “Não comemoro o carnaval todos os anos, mas às vezes vou em 
algum bloquinho na rua mesmo ou fechado”, conta a estudante 

de Biologia, Ana Clara Souza
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José desiste do cargo e indica Firmino para ser o novo CEO da JM/Chaddad. Anita e Joel 
se beijam. Cira aceita trabalhar na casa de Nivalda, e Sabá fica apreensivo. Laura é demitida, 
e Firmino assume o cargo de CEO. Firmino pede Lorena em namoro. Omar pede para 
Maruan retornar a Ozul. Pajeú quer voltar para casa com Deodora. Nivalda comenta, na 
frente de Cira, que Tertulinho envenenou o açude intencionalmente. Deodora decide se 
unir a Floro e Vespertino contra o Coronel, Sabá e José. 

Ben fala com Lumiar que viu Sol no carro. Kate se insinua para Theo. Lumiar e Ben 
perguntam por que Dezirê continuou comprando itens para o bebê que havia perdido. 
Jenifer aceita ir com Otávio para a casa de Fred. Theo reclama de Clara durante uma sessão 
de fotos no prêmio empresário do ano. Fred vai com os amigos para a casa de Rafael. Guiga 
prepara um drink para Jenifer, sem que ela veja. Theo perde o prêmio para Alzira. Otávio 
descobre que Guiga colocou bebida alcóolica no drink de Jenifer. 
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Lhe + o
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3/san. 5/arial — assis. 6/tocaia. 9/charlatão.

Creusa sente tontura e desaba no sofá da sala de Helô, enquanto Pilar vasculha o 
quarto da advogada. Helô estranha o fato de Creusa não atender o celular. Stenio diz a 
Moretti que espera que Helô não pense que seu cliente possa ter algo a ver com o aten-
tado contra Guerra. Guida diz a Sara que a descoberta do filho de Guerra irá ajudá-la no 
divórcio. Ari consegue pegar o envelope que estava escondido na parede, antes de Dina o 
flagrar no quarto de Guerra. Pilar finge que dorme ao lado de Creusa, ao ver Helô entrar 

no apartamento. Brisa discute com Ari.

Jeff e Otto pensam em outra forma de conseguir acesso à memória de Pinóquio. 
Eugênia diz para a filha que preparou café da tarde para ficar juntas. Helena fala para 
a mãe que Éric mudou e está mais legal e responsável. Eugênia acha que Helena 
está gostando de Éric e pergunta se já superou João. Na casa de Lorena, Chloe tem 
alergia. Claudia liga para Eugênia, e a mãe sai correndo, decepcionando e deixando 
Helena sozinha. Jeff quer tirar a memória de Pinóquio manualmente. Tânia chega de 

surpresa na Luc4Tech. Luca diz a Tânia que sabe que ela é a Cobra e deseja sair do esquema criminoso. 

Quemuel fala que acredita que Aruna já está morta. a desesperada ao sa-
ber que Otniel foi raptado. Nas masmorras, os médicos de em tentam sal-
var a vida de Aruna. Adonizedeque fala com as caveiras de suas iras. Noe-
mi tenta deixar Asa mais calma. Raabe reencontra Salmon. Adonizedeque 
que levem Aruna até um local confortável. Salmon conversa sobre a viagem para êm. 
loná sente um desconforto e procura Darda. Calebe estranha a ausência de Josué e 

jurar ele. Adonizedeque exige para os médicos salvarem a vida de Aruna. Darda avisa á está grávida. Calebe encon-
tra Josué desolado e tenta animar o Hebreu. Elói explode idade ao saber que vai ser pai. Josué afirma que está na 
hora do exército de Israel r-se para a batalha contra Jerusalém. Samara tenta aproximar-se de Josué, porém leva 
• do guerreiro. Léia se aborrece com o comportamento da filha. Adonizedeque avisa que ar Mireu caso a esposa 
de Josué morra.

Bruna Griphao, do ‘BBB 23’, divide 
opiniões ao lançar primeira faixa de 
carreira musical

Caso Daniel Alves: MP da Espanha toma 
decisão após defesa do jogador pedir sua 
liberdade

Confinada no ‘BBB 23’ há quase 
um mês, a atriz Bruna Griphao sur-
preendeu os fãs ao lançar carreira na 
música com single autoral chamado 
‘Bandida’. Veja performance da ‘sis-
ter’!

Bruna Griphao, um dos nomes 
mais aguardados do público para o 
“BBB 23”, preparou uma novidade 
em sua carreira antes de entrar no 
confinamento. Atriz desde pequena, 
a famosa aproveitou a grande visibi-
lidade no reality show da Globo para 
lançar uma carreira musical e agitou 
a web com seu novo single.

A loira se tornou um dos assun-
tos mais comentados nas redes des-
de seu envolvimento com Gabriel 
Fop, segundo eliminado do jogo. Al-
gumas atitudes do rapaz chamaram 
atenção de diversas celebridades, fa-
zendo com que Tadeu Schmidt pre-
cisasse intervir para deixar um alerta 
ao vivo aos ‘brothers’.

Nomeado como “Bandida”, a 
música autoral de Bruna ainda ga-
nhou um clipe e foi disponibilizado 
oficialmente para o público nesta 
segunda-feira (06). De acordo com 

informações divulgadas pela K2L En-
tertainment, agência da ‘sister’, um 
outro hit deve ser lançado ao longo 
do programa.

A atriz também deixou um mate-
rial pronto para os fãs revelando que 
seu grande sonho era ser cantora. 
“Vim aqui contar uma novidade pra 
vocês, que é a novidade que eu acho 
que tô mais ansiosa pra falar... Por-
que eu nunca achei que fosse possí-
vel, eu nunca achei que fosse capaz, 
eu nunca achei que fizesse parto 
desse nicho. Eu sempre me autossa-
botei nesse lugar”, declarou ela em 
um trecho.

Daniel Alves através de sua 
defesa pediu para aguardar em 
liberdade os desdobramentos a 
acusação de estupro. Agora, o Mi-
nistério Público deu seu parecer

O Ministério Público da Espa-
nha se posicionou contra a soltura 
de Daniel Alves, visitado pela pri-
meira vez na cadeia pela mulher, 
Joana Sanz neste final de semana. 
Há sete dias, os advogados do jo-
gador pediram que ele ficasse em 
liberdade durante a investigação 
do suposto estupro contra uma jo-
vem de 23 anos em boate daque-
le país no último dia de 2023. O 
lateral foi preso no último dia 20 
enquanto prestava depoimento.

Além de ter tido a liberdade 
negada, a situação de Daniel Alves 
se complicou por conta do relato 
de uma nova testemunha e de um 
novo e chocante depoimento da 
jovem, cuja identidade segue sem 
ser revelada. A informação é do 

jornal “El Periódico”. Curiosamen-
te, um dos argumentos usados 
na defesa acabou servindo para 
a Justiça europeia decidir manter 
Daniel preso: ele não apresenta 
risco de fuga.

CASO DANIEL ALVES: RISCO 
DE FUGA DO JOGADOR NÃO FOI 
DESCARTADA

O procurador da Justiça afir-
mou que há indícios suficientes 
para se negar a liberdade ao atle-
ta brasileiro, demitido do Pumas 
(México) assim que sua prisão foi 
efetuada. O juiz apontou “indícios 
racionais” de que Daniel cometeu 
“alegada infração” e, por isso, o 
risco de fuga não foi descartada.

A defesa do lateral havia pedi-
do que o jogador usasse uma es-
pécie de tornozeleira eletrônica 
além de ter o passaporte retido. 
Agora, o Tribunal de Barcelona 

deve emitir nos próximos dias os 
passos seguintes da investigação, 
que pode condenar o brasileiro a 
12 anos de prisão.

CASO DANIEL ALVES: JOGA-
DOR TERIA VETADO VISITA DA 
MÃE

Por enquanto, atrás das grades 
Daniel teria pedido restrição de 
visitas - o que incluiria sua mãe, 
jogado bola no pátio, e gasto R$ 
555 na compra de alguns itens, 
o que é permitido no local. Já do 
lado externo, Joana, com quem se 
casou em 2017, afastou rumor de 
que pediria o divórcio.

Aos 39 anos, o baiano de Jua-
zeiro passou por vários clubes do 
Brasil e do exterior, como Bahia, 
PSG, Barcelona e São Paulo. Da-
niel disputou três Copas do Mun-
do pela seleção e venceu diversos 
torneios como o Mundial de Clu-
bes, a Copa América, e o Campeo-
nato Italiano.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Avatar: O Caminho da Água

Chef Jack - O cozinheiro 
aventureiro

O gato de botas 2 - o útimo 
pedido 

I wanna dance
 with somebody

M3GAN

Nas ondas da Fé
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Coudet segue política no Atlético Coudet segue política no Atlético 
e evita avaliações individuais em e evita avaliações individuais em 
públicopúblico

Contra o Athletic, América quer repetir Contra o Athletic, América quer repetir 
feito raro; saiba qual éfeito raro; saiba qual é

Jogadores promovidos da Copinha Jogadores promovidos da Copinha 
passam por trote no América: 'Batizados'passam por trote no América: 'Batizados'

Cruzeiro: goleiro Anderson inicia Cruzeiro: goleiro Anderson inicia 
transição do DM para a preparação físicatransição do DM para a preparação física

Início de ano do Cruzeiro mostra urgência Início de ano do Cruzeiro mostra urgência 
por lateral-esquerdo; veja opçõespor lateral-esquerdo; veja opções
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O técnico Eduardo Coudet adotou, tam-
bém no Atlético, uma política que parece o 
acompanhar em todos os seus trabalhos. O 
argentino evita fazer avaliações individuais 
em público - especialmente quando o atleta 
não vive um bom momento.

No último sábado (4), após a vitória do 
Atlético sobre o Ipatinga, pela terceira ro-
dada do Campeonato Mineiro, Coudet re-
conheceu a necessidade de evolução de sua 
equipe. O treinador, apesar disso, foi enfá-
tico ao ser questionado sobre o desempe-
nho do atacante Ademir e como recuperar o 
melhor nível apresentado pelo velocista em 
momentos passados.

“Eu não falo de casos particulares. A 
equipe vai tentar melhorar. Todos vão me-
lhorar. Seguimos trabalhando muito forte 
em cada treinamento. Por isso, falo das in-
tenções. Os jogadores, às vezes, vão jogar 
melhor ou pior. Um ou outro. Sempre é 
assim. Mas isso não temos que ver. Temos 
uma intenção de jogo. O tema é o entendi-
mento”, afirmou.

“Vamos compreendendo algumas coi-

sas de como iniciar os jogos. Os estaduais 
sempre são difíceis. Assistimos todos, e é 
difícil para todos. Ainda não vimos mui-
tas partidas muito elásticas no resultado. 
Vamos buscar isso: gerar mais situações e 
seguir melhorando as ideias para cada jogo”, 
acrescentou.

Coudet espera que, nos próximos jogos, 
o Atlético melhore a velocidade nas trocas de 
passes. De toda forma, o treinador argentino 
comemorou o fato de já ter dado ao menos 
uma oportunidade a cada jogador do elenco 
nos três jogos disputados no Campeonato 
Mineiro.

“O tempo vai nos dar a melhora. Essa é a 
realidade. Obviamente, desde a primeira par-
tida, todos queremos ver uma equipe acerta-
da, que não tenha problemas, e a realidade 
do futebol é que isso não existe. Mas ganhar 
ajuda a seguir construindo”, concluiu.

O Atlético volta a campo nesta quarta-feira 
(8), às 19h15. Na 4ª rodada do Campeonato 
Mineiro, o Galo receberá o Democrata-SL no 
Independência, em Belo Horizonte. (Supe-
resportes)

Sete jogadores recém-promovi-
dos ao profissional do América pas-
saram por um trote nessa segunda-
-feira (6), no CT Lanna Drumond. 
O goleiro Cássio, o zagueiro Júlio, 
os meio-campistas Breno e Mateus 
Henrique, além dos atacantes Ady-
son, Luan Campos e Renato Mar-
ques tiveram os cabelos cortados 
de forma inusitada. As fotos foram 
divulgadas pelo América, que ainda 
brincou com o visual dos jovens 
nas redes sociais.

“Batizados! Os atletas Adyson, 
Breno, Cássio, Júlio, Luan Campos, 

Mateus Henrique e Renato Marques 
chegaram e foram muito bem rece-
bidos! Aprovado o estilo dos meni-
nos, Nação Americana?”, publicou 
o clube. 

As promoções ao time de cima 
foram definidas em reunião entre 
a comissão técnica, o diretor de fu-
tebol Fred Cascardo e o integrante 
do Conselho de Administração do 
clube, Euler Araújo.

Cássio, Mateus Henrique e 
Luan Campos têm a idade limite 
para o sub-20 e tiveram a Copinha 
como última competição na base. 

O trio, portanto, foi promovido 
em definitivo para a equipe prin-
cipal.

Já Júlio, Breno, Adyson e Rena-
to Marques iniciam um processo 
de transição e podem atuar tanto 
no profissional, quanto na base 
ao longo da temporada de 2023.

A boa campanha na Copinha foi 
o ápice de um time que tem acumu-
lado bons resultados na base. Após 
uma série de oito vitórias consecu-
tivas na competição, o América foi 
derrotado na final por 2 a 1 pelo 
Palmeiras. (Superesportes)

O Cruzeiro informou, nessa 
segunda-feira (6), que o goleiro 
Anderson iniciou processo de 
transição do departamento mé-
dico para a preparação física. O 
jogador de 24 anos sofreu uma 

fratura na primeira costela do 
lado direto, em treinamento na 
Toca da Raposa II, em janeiro. O 
tratamento foi conservador e não 
precisou de intervenção médica 
mais invasiva.

O goleiro Anderson foi anun-
ciado pelo clube celeste no dia 9 
de janeiro. Contratado ao Athleti-
co-PR, o jogador ficará na Toca da 
Raposa II até dezembro de 2024.

O arqueiro será o reserva ime-

diato de Rafael Cabral, já que De-
nivys e Gabriel Mesquita foram 
emprestados pelo Cruzeiro ao 
Athletic e Água Santa-SP, respecti-
vamente. Rodrigo Bazílio é outra 
opção celeste.

Em 2022, Anderson dispu-
tou 14 partidas com a camisa do 
Athletico-PR, sendo nove no Cam-
peonato Paranaense e cinco na Sé-
rie A. Nos demais jogos da equipe 
rubro-negra, ele foi reserva de Ben-

to.
 O atleta é natural de Ribeirão 

Pires, no interior de São Paulo. Na 
base, começou pelo Palmeiras, pas-
sou por CSA, Santa Cruz e Náutico, 
além do Furacão. (Superesportes)

Apesar dos 14 reforços para 
a temporada, o Cruzeiro ainda 
apresenta carências explícitas em 
seu elenco. Tanto é que admite 
publicamente que segue no mer-

cado atrás de novas contratações. 
A principal lacuna está na lateral 
esquerda. Sem o jovem Kaiki, de 
19 anos, cedido à Seleção Brasi-
leira Sub-20 para disputa do Sul-

-Americano da categoria, o clube 
só tem Marquinhos Cipriano à 
disposição.

A reta final de 2022 e o início 
de ano mostrou, porém, que o jo-

gador, que pertence ao Shakhtar 
Donetsk, da Ucrânia, não está en-
tre os preferidos do técnico Pau-
lo Pezzolano. Ele está cedido ao 
Cruzeiro apenas até o meio desta 

temporada.
Nas duas primeiras partidas da 

temporada, o uruguaio optou por 
improvisar o atacante recém-che-
gado Rafael Bilu na posição. O 

resultado não foi positivo. Nesse 
sábado (4), na derrota por 1 a 0 
para o América, Cipriano foi titu-
lar, mas também não aproveitou a 
chance. (Superesportes)

O América quer repetir um fei-
to raro na partida contra o Athletic 
hoje, às 20h, fora de casa, na Arena 
Unimed, em São João del-Rei, pela 
quarta rodada da fase de grupos do 
Campeonato Mineiro. Caso o Coe-
lho vença, a equipe vai atingir uma 
sequência que ocorreu somente 
uma vez neste século: quatro triun-
fos seguidos no início da temporada.

A outra vez que isso aconteceu 
foi em 2012. Naquele ano, o América 
venceu Democrata-GV por 3 a 1, fora 
de casa; Caldense por 2 a 0, em casa; 
Nacional de Nova Serrana por 5 a 2, 
como visitante; e Villa Nova por 2 a 
1; como mandante. Todos os jogos 
foram pelo Campeonato Mineiro.

Em 2012, o time americano aca-

bou vice-campeão mineiro ao ser 
derrotado pelo Atlético na final. O 
Coelho também caiu na segunda 
fase da Copa do Brasil e terminou 
a Série B do Campeonato Brasilei-
ro na oitava posição.

Já em 2023, o Coelho - que 
disputará ainda Copa do Brasil, 
Copa Sul-Americana e Brasileirão 
- está embalado após triunfos so-
bre Pouso Alegre por 4 a 0, fora 
de casa; Villa Nova por 2 a 1, em 
casa; e Cruzeiro por 1 a 0, como 
mandante, mas em Brasília. Essas 
partidas também foram pelo Mi-
neiro.

No início da temporada 2021, 
o América chegou perto. O time 
também teve três vitórias segui-

das, sobre Boa por 1 a 0, em casa; 
Athletic por 1 a 0 e Pouso Alegre 
por 2 a 1, ambos fora de casa.

No jogo seguinte, contudo, o 
Coelho foi derrotado como man-
dante por 1 a 0 para a Caldense. 
As quatro primeiras partidas de 
2021 também foram pelo Campe-
onato Mineiro.

O América lidera o Grupo B 
do Mineiro de 2023, com nove 
pontos. Já o Athletic é o segundo 
colocado do A, com cinco pontos 
- uma vitória e dois empates.

O primeiro colocado de cada 
chave e o melhor segundo coloca-
do entre os três grupos avançam 
para as semifinais do Campeonato 
Mineiro de 2023. (Superesportes)
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COMO SABEM, sábado fui pela primeira vez este ano encontrar 
com os AMIGOS DA DIRETORIA no excelente SKEMA-KENTE. Já estava 
sentindo falta dos papos inteligentes e das boas risadas com Pepe Dru-
mond, Teago Aquino, Tony Figueiredo, César Santos, Paulinho Aquino, 
Zé Ricardo Santos, Paulo Canguçu, Manoel Boaventura, Godô,  Maçari-
co, entre outros...

COM SUAS AÇÕES em queda, a Apple informou que obteve um 
lucro líquido de US$ 30 bilhões no seu primeiro trimestre fiscal, equiva-
lente aos três meses encerrados em dezembro de 2022. O resultado re-
presenta uma queda de 13% em relação a igual período do ano anterior.

TAMBÉM GOSTEI de rever no SKEMA-KENTE o cantor MARCELO 
GODOY in love com Paulinha Tourinho. Ele veio da Holanda onde resi-
de para apresentações aqui em Moc. Noutra grande mesa relembrando 
os velhos tempos, estavam Handrey Nery, LELEO Lacerda, EVANDRO 
Avelino, LEANDRO Cotrim. Aliás, o SKEMA estava superlotado...

OUTRO CASAL que estava comemorando mais um ano de casamen-
to foi OSMAR E MARISA GONZAGA BRANDÃO, que no próximo sábado 
estarão casando o filho VINICIUS com maravilhosa JORDANA Lanza Viei-
ra Pereira. Estarei presente...

SEMPRE LINDA, Fernanda Lopes Prates, estava almoçando domingo 
no DUCA GOUMERT com sua princesinha Analu. Fernanda que regres-
sou de uma longa temporada de estudos pela Europa, está de namoro 
firme com o inglês JOHN PERDY que virá a Moc nos próximos dias co-
nhecer a família de sua amada.

PARAFRASEANDO o menestrel maldito Juca Chaves, o Brasil com-
prou um porta-aviões de R$ 82 milhões e agora vai afundá-lo. A nossa 
história vai virar casa de corais submarinos. Ou seja, não temos recursos 
para preservar a história. Que seja afundado em céu de brigadeiro. Sem-
pre dá para piorar.

INFELIZMENTE continua o SOM ALTO do novo restaurante onde era 
a CASA DE DONA AMÊRICA. Já fui pessoalmente pedir para diminuírem 
o mesmo que é em frente ao meu quarto e que tem incomodado toda a 
vizinhança, inclusive com crianças, pessoas de meia idade e moradores 
do edifício Roma. O SOM ALTO continua e não quero prejudicar nin-
guém, mas é preciso saber que está incomodando toda a redondeza...

VAP & VIP

O DESTAQUE de hoje vai para a maravilhosa LÍVIA TURANO, sempre linda 
e antenada. Nesta foto, no Parque Sagarana para encontrar uma turma que 
pratica esportes. Lívia, que é simpática e elegante, é mãe de dois filhos 
lindos: Virgílio e Alice. Ela é diretora do Colégio Padrão junto com sua mãe 
Rosina Turano.

EM ARRAIAL D’ AJUDA na semana passada próximo ao Corujão, houve 
um encontro em homenagem a IEMANJÁ  que uniu muitos moradores e 
visitantes. Festa linda num ritual de muita fé, com muitos jogando flores no 
mar para pedir bênçãos. E lá estavam as minhas queridas amigas, Tatiana 
Amorim, Patrícia Demichelle que brevemente estará inaugurando uma es-
petacular mansão no caminho da balsa e The Fonseca. Com elas, a famosa 
baiana e mãe de santo GENI, que é tradição na festa e Antônio Edu. 

COMO ACONTECE todo domingo fui almoçar no DUCA GOUMERT, onde 
temos diariamente um buffet ao quilo, finíssimo e variado, inclusive às 
quintas-feiras, a deliciosa comida mineira com frango caipira. Muitas e mui-
tas famílias presentes como, Mônica Vieira Figueiredo, na foto, com o filho 
médico Daniel Figueiredo com a esposa Bianca, que estão à espera do pri-
meiro herdeiro; Renata com o noivo Rafael Ribeiro e; Bárbara Figueiredo. 

O ODONTÓLO Victor Lopes, transferiu sua residência anos atrás para Por-
tugal e se deu bem junto com sua esposa Cristina e as lindas filhas que fize-
ram faculdade em Lisboa: Sterphanie, Bruna e Barbara que também fazem 
sucesso naquele país. Eles sempre vêm à Moc. 

UM CLOSE na charmosa e elegante INÊS SÁ MIRANDA que já está a mil por 
hora nos preparativos da recepção em comemoração ao aniversário de Jair. 
(Foto Junia Rebello).

FEIJOADA DO THEO-2023- No próximo dia 29 de abril no VICHI MARIA, 
voltarei a receber a todos na tradicional FEIJOADA DO THEO, que mais 
uma vez provocará a confraternização de muitos e muitos amigos formando 
animados grupos, tanto de jovens como casais. Veja a animação de Gilberto 
Gualter e Rislaine e; Alexandre Bomtempo e Aninha. (Fotogenio).

APLAUSOS para os amigos MARCOS E LILIAN AMARAL MACEDO, por mais 
um aniversário de casamento. Parece que foi ontem quando estive presente 
no belo e elegante enlace, onde me chamava atenção à beleza das mães 
dos noivos Rosarinha Macedo Narciso e Cleonice Freitas Amaral. Viva para 
Marcos e Lilian, que Deus continue abençoando esta união.

O DEPUTADO ARLEN SANTIAGO tomou posse na Assembleia Legislativa 
pela 7º vez como o mais votado do Norte de Minas. E fez questão de com-
parecer com Laís, as três filhas, Laís, Luísa, Lara  e os dois netos, Lucca e 
Henrique.  Família é tudo...

OUTRO MOMENTO da famosa FEIJOADA DO THEO que já vem “ESQUEN-
TANDO” e como já disse será dia 29 de abril, no VICHI MARIA. Uma em-
presa especializada está bolando o nohall da famosa CAMISETA que será 
diferente das anteriores. Veja aí quando a Feijoada era realizada no Haras 
Pirâmide, veja aí os ‘meninos’ Leandro Oliveira, Sérgio Athayde, Marcelo 
Torres, Paul Miranda, Guilherme Prates, Heitor Sarmento e, ao fundo, Dui 
Macedo. (Fotogenio)

OUTRO CASAL que esteve comemorando mais um ano de casamento foi 
ALESSANDRO FREIRE E MARINA. 40 anos de uma vida e hoje formam com 
os filhos e netos uma bela família. Lembro até hoje da bonita cerimonia, na 
igreja Bom Jesus.

BASTIDORES 

ACHEI LINDO os discursos dos políticos na abertura do ano judici-
ário, mas gostaria mesmo de ouvi-los nos bastidores, fora do palanque. 
Aí, sim, saberia verdadeiramente o que estará valendo. Mas certamente 
eles estão “rindo dos eleitores que os elegeram” com salários milioná-
rios. O pior é que eles não estão nem aí com as inúmeras verbas impor-
tantes que precisam ser aprovadas. O pior é que mal assumiram o cargo 
e muitos ficarão sem trabalhar devido ao CARNAVAL, depois a Semana 
Santa, outros feriados e o tempo vai passando e o BRASIL AFUNDAN-
DO...

BOM DE BRIGA

E COMO O ASSUNTO é mesmo a política brasileira, o deputado  fe-
deral empossado na última quarta-feira, o ex-ministro da Saúde Edu-
ardo Pazuello disse que os parlamentares do partido vão formar um 
“grupo bom de porrada”, na Câmara. A expressão foi utilizada durante 
conversa dele com o colega Nikolas Ferreira dentro do plenário da Câ-
mara, testemunhada por pessoas que estavam no local. 

BOLSA FAMÍLIA

QUE EXISTEM milhares de brasileiros recebendo auxílio do Gover-
no ainda fortes, saudáveis e sem querer trabalhar, isso tem. Ainda bem 
que a turma do PT está prometendo a revisão dos benefícios do BOLSA 
FAMÍLIA com  potencial de garantir uma economia de R$ 10 bilhões, 
segundo previsão inicial do governo. Plano de revisão visa garantir que 
as pessoas que estão recebendo o benefício realmente se enquadram 
nas exigências para ter acesso ao programa. Uma parte da redução dos 
gastos já pode beneficiar o Orçamento deste ano. SERÁ?

PERDEU O BRASIL

A REFORMA tributária deverá marcar o Congresso em 2023. Em suas 
respectivas cerimônias de início do ano legislativo, Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG), presidente do Senado, e Arthur Lira (PP-AL), presidente da 
Câmara dos Deputados, destacaram a reforma em seus discursos. “Mais 
do que nunca, o Brasil almeja se destacar pelo desenvolvimento susten-
tável, aliando a responsabilidade fiscal à responsabilidade social”. Ore-
mos ao Senhor pois como já vimos, tanto Lira como Pacheco estão de 
olho mesmo é no poder e não defenderem os interesses do nosso país.


